千寿桜堤中学校だより



<教育目標> ・自ら考え、自ら学ぶ人

・感性あふれる、心豊かな人

・心身を鍛え、たくましくいきる

令和6年12月16日発行 第8号 校長 齋藤 由美子

「感謝」

校長 齋藤 由美子

12月に入り、朝晩の冷え込みが感じられる頃となりました。インフルエンザ等感染症の流行も心配さ れているところです。2024年もあとわずかとなりました。様々な場面でご支援、ご協力いただきまし たこと心より感謝申し上げます。

4月から、生徒の皆さんは、授業は言うに及ばず、「桜魂祭」「魚沼自然教室」「修学旅行」「桜友会」の 伝統行事や部活動の大会、連合行事、各種コンクールでは、それぞれの「桜中魂」を大いに発揮し、素晴 らしい成果を挙げました。生徒の皆さんの活躍はそれぞれが千寿桜堤中学校の大きな財産となりました。

今年度は本校創立20周年の節目であり、創立20周年の記念式典・祝賀会には、多くのご来賓の方々 のご臨席を賜り、生徒記念式・記念式典・祝賀会を無事に終えることができました。実行委員会の皆様を はじめ、保護者や地域の皆様のご尽力により、これまでの千寿桜堤中学校としての歩みを確かなものとし て振り返り、さらに発展させることができました。

生徒の皆さんの活躍をとおして、千寿桜堤中学校としての様々な様子を発信できることは、私たち教員 の「生きがいや張り合い」になります。私たちの日常は、毎日同じようなことの繰り返しに見えたとして も、一日として「同じ日」ではありません。そして、一日一日の積み重ね方次第で、心の在り方が確実に 変わってくるものです。目標を見失うことなく、一日一日を大切にする気持ちを保ち続けてこそ、生きが いや張り合いを感じることができます。生徒の皆さんの活躍は、私たち教員にとっても大切なものとなり ました。生徒の皆さんが頑張っている姿は、励みであり、喜びでもあります。これからも生徒の皆さんと ともに、教職員が力を合わせ、教育活動の充実に努めてまいります。一日一日「ありがとう」の感謝の気 持ちで積み重ねたいと思います。

2025年も生徒の皆さんが安心して登校し、給食をたくさん食べて、健やかな心身で明るく元気に学 校生活を送ることをまずは年頭の目標にしようと思います。生徒の皆さんには冬休み中、おいしいものを たくさん食べて、心も身体もしっかり休ませ、1月8日(水)から元気に学校生活を送ることを期待して

保護者の皆様、地域の皆様、関係者の皆様には、本校教育活動にご理解・ご協力をいただき心より感謝 申し上げます。

2025年が皆様にとって学校にとって素晴らしい年になりますことを心よりお祈り申し上げます。 どうぞ、皆様、良いお年をお迎えください。

11月16日(土)創立20周年 生徒記念式 記念式典 祝賀会

多くの地域の皆様、PTAの皆様、学校関係者の皆様に支えられて、創立20周年生徒記念式、記念式典、祝賀会を実施することができました。記念式典では3年生の素敵な学年合唱も披露してくれました。













12月1日(日) 陸上部 第33回関東中学校駅伝競走大会出場!!

東京都中学校 駅伝競走大会で本校の陸上部が女子の部で第4位となり、見事、第33回関東中学校 駅伝競走大会に出場しました。







主な今後の予定

12月25日(水)全校集会 学年時間割 給食なし

12月26日(木)冬季休業日始 1月7日 (火)冬季休業日終

1月 8日(水)全校集会 学年時間割 給食なし

表彰

第16回給食メニューコンクール 優秀賞 春戸 晴日 須賀 菜々子 税についての作文 東京納税貯蓄組合総連合会会長賞 小杉 野乃香 足立納税貯蓄組合連合会優秀賞 清家 花 出川 粋

足立区連合英語学芸会 スピーチの部 第3位 小林 愛奈

令和6年も保護者の皆様、地域の皆様をはじめ学校関係者の皆様には多大なご支援とご協力を賜り、本当にありがとうございました。無事に周年行事も終えることができました。令和7年も素晴らしい年となりますよう心よりお祈り申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。